
 

 
                               

 
令和元年１１月発行 第８号 校長 高橋和弘  

島根県複式教育研究指定校事業発表会を開催します。！ 

研究主題：課題意識をもち、自分の考えや思いを伝え合い高め合う子どもの育成 
～複式学級のよさを生かして育てるコミュニケーション力～ 

１２月３日（火）本校を会場にして島根県複式教育指定校事業研究発表会を開催します。今年、私

たちは、井尻っ子に「課題意識をもって主体的に学んでほしい」「自分の思いや考えを伝え合い、高め

合ってほしい」といういう願いをもって取り組んできました。特に「算数科」において二つの学年が

それぞれの課題に向かって学習を進める「学年別指導」の充実に向けた授業改善を行ってきました。

その成果を発表する場として県内小中学校に案内し、たくさんの皆さんを招いて発表会を開くもので

す。当日は、地域の皆さまにもぜひご来校いただき、参観していただければと思います。よろしくお

願いいたします。 

元気いっぱいうたや演奏を披露しました！～安来市連合音楽会～ 

 １０／２４（木）今年もアルテピアで「安来市連合音楽会」が開催されました。安来市内の小中学

校が一堂に会して、練習してきた歌や合奏などを発表し合いました。 
 本校の２５名は、開会式の後、全員合唱「いとしふるさと安来」をうたい、３番目の発表校として

合唱「手をつなごう」と合奏「ブラジル」を発表しました。みんな元気いっぱい体中で表現し、これ

まで練習してきた成果を十分発揮することができました。観客の皆さんからたくさんの拍手をもらっ

てとても誇らしげな表情がすてきでした。 
 見に来ていただいた皆さん、応援していただいた皆さん、本当にありがとうございました。  
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！ 

〔子どもたちの日記より〕 
 今日、れん合音楽会をしました。楽しかったです。やく１かげつまえかられんしゅうしたけど、そ

のせいかをだしきったのでとてもいいえんそうになりました。合しょうは、「手をつなごう」でがっ

そうは、「ブラジル」でした。りょうほういいえんそうができてうれしかったです。あとノリノリで

できたのでうれしかったです。あと、けんばんハーモニカもまちがえずにできてうれしかったです。

あと、ブラジルも音ていよくふけてうれしかったし、手をつなごうでは、たのしくえがおでみんなう

たっていたのでうれしかったです。（２年生） 

〔子どもたちの日記より〕 
 ステージは照明が強くてまぶしかったけど、明るくて楽しい気持ちになれました。本番では、みん

なで合わせて、心を一つにできてよかったです。今年で小学校生活最後の連合音楽会になりました。

とても楽しく歌えて、ブラジルの合奏ができてよかったです。（６年生） 



  今年も力いっぱいの対戦にとても盛り上がりました!（恒例 すもう大会） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １０／１５（火）恒例のすもう大会を本校校庭の砂場で開催しました。今年度は好天に恵まれ、

全校２５名が参加しました。はじめに地域の「相撲同好会」の皆さんに一人一人まわしを締めても

らいました。あっという間に豆力士の出来上がり。その後、交流センターの門脇館長さんにすもう

の取り方、所作の仕方などを教えてもらい、みんなでしこを踏んでからいよいよ対戦の始まりです。 

 低学年から順番に一人が２，３番取れるように組み合わせが決まり、「はっけよい！のこった！」

どの子も力いっぱい取り組み、勝っても負けても大きな声援や拍手が飛び交いました。 

 忙しい中､保護者の皆様、地域の皆様たくさんご声援いただきありがとうございました。お土産に

お菓子の詰め合わせを全員がいただきました。重ね重ねありがとうございました。 

〔子どもたちの日記より〕 
 きのう、すもうたいかいがありました。さいしょは、あやかちゃんにかったけど二かいせん

のときにゆうたくんにまけたけど、あきらめないきもちをもっていたから、二ねんせいになっ

てもがんばりたいです。（１年生） 
 
 きのう、すもうたいかいがありました。はじめはりりちゃんにまけたけど、つぎはあっちゃ

んとやってそれでかってたのしかったし、うれしかったです。（１年生） 
 
 きのう、すもうたいかいがありました。すもうたいかいをやったら、さいしょはゆうたくん

たいぼくでゆうたくんがかちました。二かいせんでは、あやかさんたいぼくでぼくがかってう

れしかったです。（１年生） 
 
 きのう、すもうたいかいがありました。たのしかったです。さいしょは、やるきがありまし

た。けど、二かいやってもまけてくやしかったです。でも、がんばれました。みんなのをみて

すごいなとおもいました。（１年生） 



 １１／７（木）まなブック委員会（図書委員会）が主催して読書集会が開かれました。全校が体育

館に集まり、はじめは委員会のみんなによるお話「すてきなあまやどり」の読み語りがありました。

一人一人が交代しながらマイクの前に立ち読み語りをしてくれました。スクリーンにはそのお話が映

し出されていました。 
 その後、委員会のみんなが登場人物のカードを配り、全員が役になって実際に雨宿りしていきまし

た。自分の役が読み上げられると歓声を上げて傘役の校長のところへ走って雨宿りです。とても楽し

い集会となりました。 
 当日は、門脇交流センター館長さんも参加していただき一緒に雨宿りしてもらいました。ご協力あ

りがとうございました。 

読書集会（アニマシオン）開催！～まなブック委員会～  
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「学んだことを､元気いっぱい、力を合わせて、地域の人や家族に伝えよう」 

～一人一人が輝いた学習発表会～ 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１６日（土）は、地域の農業文化祭と一体になった一大イベントである「井尻小学習発表会」

を開催しました。今年は、まず開会にあたって一人一人がめあてを発表しました。その後、連合音楽会

で発表した「ブラジル」の演奏を披露し、低学年、中学年、高学年とプログラムは進んでいきました。

そこでは、様々な学習のなかで学んだことや練習してきたことを劇やプレゼンで発表しました。 
 子どもたちには、「伝える」ことと「受けとめる」ことを大切にしてほしいと話していました。どの

発表もこれまでの学習や練習の成果を十分発揮し、伝え受けとめることもできていたと思います。最後

には、一人一人がめあての振り返りもしました。とても素晴らしい学習発表会になりました。 
 たくさんの皆様にご来場いただき本当にありがとうございました。 
 １７日（日）は、農業文化祭、ＰＴＡバザーも大盛況でした。大変お疲れ様でした。 

１，２年生 
「ともだちって

いいな」がまく

んとかえるくん

のおはなし。や

さしい気持ちに

な る 発 表 で し

た。 
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１１月～１２月の主な行事予定 
１１月１９日（火）教育相談週間～２９日（金）      

２３日（土）勤労感謝の日 

２６日（火）クラブ活動 

    ３０日（土）市 P連研修会（わかさ会館） 

１２月 ３日（火）複式教育研究指定校事業発表会（本校会場） 

２５日（水）２学期終業式 給食最終日 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恒例の井尻農業文化祭も賑やかに盛り上がりました！お疲れ様でした！ 
16 日、17 日は、｢井尻農業文化祭｣が開催されました。 

今年も演芸や音楽、バザー、作品展示、バドミントン大 

会、農産物展示会、安全運転シュミレーター、健康チェ 

ック・相談等々様々な催しがありました。 

井尻小 PTA のバザーも大盛況でした。お疲れ様でした。 

安来高校ブラスバンド部の公演もすてきでした。 

 

※【お礼】今年も伯太地区更生保護女性会より図書費補助金をいただきました。この補助金を利用

して昨年度は、１，２年生におすすめの本コーナーを作るために絵本を１６冊購入させていただきま

した。ありがとうございました。 

 

５，６年生「地球のためにぼくたち、私た

ちにできること」地球温暖化について調べ、

緑の少年団になって発表しました。 

３，４年生 
「井尻ひば山探検隊」地域の宝ひば山の神話

や自然、守る人たちのことを調べて発表しま

した。 

「ブラジル」の

演奏や「手をつ

なごう」の歌も

披露しました。

井尻っ子が躍動

した学習発表会

になりました。 

PTA バザーで

は、ラーメンや、

五目御飯、ケー

キやコーヒーが

販 売 さ れま し

た。 


